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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLI0 DI CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  No

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  21/05/2019

L'anno duemiiadiciannove   il giomoÉ2 del mese di W
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in s

alle ore

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso

Seduta: pubblica di prosecuzione

9 / H 2J     in paiemo, neiia sala Consiliare della S£±£

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

? convocato a noma delle

tircoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino \.,
I Consiglieri

2 Adelfio Giovami *
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea                                                                                                                     \ X
5 Ilardi Alffedo Jk,
6 Prester Antonino

.X` `\

7 Quartararo Giuseppe \
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X,

TOTALE No #`\/ 2/



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 21/05//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Presenti                no

Votanti                no

Voti favorevo|i .no

Astenuti            no /
^

Voticontrari      no  /

DELIBEFLA

11 verbale del 21/05/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI   CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 21/05//2019

L'anno 2019 il giomo ventuno del mese di Maggio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

`avviso  Prot.  n.°  678854  del  16/05/2019  ejordine  suppletivo  Prot.  n.°  697339  del

20/05/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario l'Esperto Amm.vo, Sig.ra Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Quartararo e Santangelo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata ^la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle Persone dei Consiglieri:
^

Adelfio,   Ilardi   e   Quartafaro.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
\`

all 'unanimità dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Comc/77z.cczzz.o#z.

c7e/ PJ~esz.deJ7fe ",  indi dà  lettura di:

•    Mail   da   parte   della   Quarta   Commissione   Consiliare   che   scrive   per

conoscenza  al  Consiglio  della  Terza  Circoscrizione  e  per  sollecitare  la

disinfestazione  e  il  diserbo  del\: sito  di  Via  del  Segugio,  sede  del  Servizio
i=.

Sociale di Comunità della Terzà-ETrcoscrizione;

•    Nota  da  parte  dell'AMAP,  Prot.  n.°  700648  del  21/05/2019,  con  cui  si

riscontra   la  richiesta   di   installazione   nuove   caditoie   in   Via  Belmonte

Chiavelli,  29  comunicando  di  inoltrare  la  richiesta  al  Servizio  Gestione



§]+EÈ-:?
2ContrattiTrasportoPubblico,IdricoeServizilnfomatici,c/oSettore

Società Partecipate, e non all'AMAP;

•   Nota di invito da parte del Presidente della Terza Circoscrizione per invitare

a partecipare ad una seduta di Consiglio il Funzionario amministrativo Sig.

Nicolò  Giuffi.ida  per  discutere  di  alcuni  articoli  controversi  del  Parere  di
"Modifica al Regolamento del Consiglio Comunale";

•   Nota da parte del Presidente della Terza Circoscrizione all'Ufficio Mobilità

Urbana, per richiedere la fiuibilità della piazza "Largo della Lontra" per uil

giomo  01/06/2019,  dalle  ore  14  alle  ore 20,30,  in occasione  del IV Trofeo

Quartararo, organizzato dalla Polisportiva Bonagia.

Alle ore 9,00 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pproi;czzz.o7zz.  veJ'òcz/z.

c7e//cz   sec7ctfcz   precec7e7€/e",    dando   lettua   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

'   20/05/2019,  che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,25.
\

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4/fz. Jspe#z.vz. e/#77zz.o7%. Proposz.fz.ve ",  con

la lettura della mozione d' Ordine  avente per oggetto "Co7?fesfcrzz.o7?e czrecz  z.77cZz.vz.c7cmfcz

di Via dell'Ermellino da adibire a Centro di raccolta Comuna`le (CCR) nel territorio

c7e//cz Cz.ffò`c7z. Pcz/e7'mo ", prot. n.° 692427 del  17/05/2019, Ordine suppletivo Prot. n.°

697339 del 20/05/2019, a fima del presidente santangelo..                     `

Illustra la mozione il Presidente, specificando che ha ritenuto opportuno presentare

una     mozione   ritenendo   che   l'amministrazione   centrale   abbia  fatto   una   scelta

sbagliata,  che,  chi  ben  conosce  il  territorio,  avrebbe  evitato,  vista  la  presenza  del

cavalcavia  e  la  già  problematica  viabilità  della  zona,  oltreché  la  presenza  di  un

condominio.

Interviene  il  Consigliere  Bruschetta  per  mostrarsi  compiaciuto   dal   fatto   che,

finalmente,  l'amministrazione  abbia  individuato  le  aree  da  adibire  a  CCR  perché,

attualmente, i rifiuti ingombranti invadono tutto il territorio, ma non si spiega quale

criterio  abbia  usato  che  non  tenga  conto   anche  delle  esigenze  dei  residenti  e,

soprattutto,    dei    condomini    che    hanno    un    contratto    proprio    con    la    stessa

\
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amministrazione.  Inoltre  la  zona  è  densamente  trafficata,  in  maniera particolare  la

mattina.

Alle ore 9,35 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Prende  la parola il  Consigliere  Quartararo,  ribadendo  che  l'amministrazione non

coinvolge mai il Consiglio circoscrizionale quando deve fare scelte che riguardano il

territorio  e,  senza  alcun  dubbio,  l'area  individuata  di  Via  dell'Emellino  non  è

assolutamente  idonea  per  le  motivazioni  già  esposte  dai  colleghi.  Si  augura  che

l 'amministrazione faccia un passo indietro.

S'inserisce nel dibattito il Consigliere Gulemi, associandosi a quanto già detto dai

colleghi e condividendo anch'egli che l'area della rotonda di Via Oreto abbia invece

tutte   le   caratteristiche   necessarie   per   il   CCR,   al   contrario   dell'area   di   Via

dell'Ermellino.    La    cittadinanza    è    contraria    e    chiede    un    confi.onto    con

1'amministrazione  per   individuare   un'area,   possibilmente   a  valle,   che   abbia   le

caratteristiche dell ' area della rotonda Oreto.

11 Consigliere llardi interviene per condividere quanto finora espp§to, aggiungendo
`.         ,!              4               ,

che       non   si   deve   dimenticare   la   presenza   di   una   scuola-"nèll,area   di   via

dell'Emellino.
\

Non essendoci altri interventi,  il Presidente, pone ai voti la mozione, per appello

nominale, approvata, alle ore 10,00,  con il seguente esito:

Presenti: 8; Votanti 8; Assenti: 2; Voti Favorevoli: 8.

La Consigliera Rappa comunica che la zona di Via Oreto vecchia è stata ripulita

dai rifiuti ingombranti che invadevano i marciapiedi, impedendo il transito dei pedoni

dE© Si  augura che  i  cittadini  abbiano  il  senso  civico  di mantenere, perché

spesso  imputano  all'amministrazione  un  servizio  poco  efficiente  quando  poi  sQno

loro stessi a sporcare.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle

segreta rio                                               ,,~j~r~~-À'`T.~,,                                                []

\uqrbLl-
ta`ffiurb Antonino



letto, approvato e sottoscritto
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11Sottoscrittoattestachecopiadellapresentedeliberazioneèstatapubblicataall'AlbodiquestoCentroCivicodal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoComunedal

successivo.

Palemo, 1ì

IL SEGRETARIO

/  f         atuttoiidecimogiomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'                      `

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68co-a2

dello Statuto

Palemo, 1ì

IL SEGRETARIO


